

Newsletter vom 31.12.2015

Aktuelle Informationen der Ford-Fotogruppe Saarlouis

Hallo Freunde der Fotografie, der Ford-Fotogruppe und der Ford-Automobile

Ein ereignisreiches Jahr liegt hinter uns. Nach 2014, legte 2015 das Schicksal noch eine Schippe drauf, und so hatten über 50 % unserer Mitglieder auch noch privat einiges zu regeln. Das wir unsere Ziele trotzdem erreicht haben, grenzt schon fast an ein Wunder!

Wir hoffen dass wir im Jahr 2016, euch mehr News (Erfahrungsberichte Kamera, Objektive etc.) zur Verfügung stellen können.

Rückblick:

April 2015, ein extremes Fotoshooting beim Ford-Mustangclub in Siegen. 8 Fahrzeuge in 2 Tagen zu fotografieren und das mit wechselnden Location, war extrem Sport. Dann am zweiten Tag, kurz vor dem Ende dann noch eine Meniskus Abriss bei einem unser Fotografen, Knie verdreht.



Es folgte im Mai, das Fotografieren einer Strandsegelregatta in St. Peter Ording. Wieder schlug das Schicksal zu: Fotogruppenfahrzeug fast im Watt abgesoffen, danach knapp einem Unfall entgangen, Kameraausrüstung im Freiflug im Fahrzeug. Glück gehabt, Ausrüstung war in der Tasche, alles heil geblieben und funktionsfähig. Keine Verletzten, Fahrzeug funktionsfähig, alles gut!



Die Shoots zum Ford Mustang Projekt, im Saarland sehr relax, das tat gut. Die Bearbeitung der Bilder zum Kalender 2016, auch ganz ohne Photoshop...nur Elements, lief auch ganz gut. Der Kalender 2016 kam gut an.



Ziele 2016:

Ein Projekt mit Ford-Fahrzeugen und Mitarbeiter/innen aus dem Werk Saarlouis ist in Planung. Wenn unsere Visionen Realität werden, folgt im Blog die Info zu gegebener Zeit.

Juni 2016, die große Herausforderung: 24 h Le Mans. Erstmals seit 1966 (1966-1969 Sieg in Folge Ford GT) sind wieder Ford GTs am Start. Mehr als ein Grund für uns mit dabei zu sein. Uns

graut schon vor der Planung, Ticketkauf, Unterkunft und mehr. Wird mit Sicherheit alles nicht so einfach. Wer sich uns dennoch anschließen will, kann sich noch melden beim großen Abenteuer. Wir hoffen wir schaffen das und es kommen guten Bilder dabei zu Stande.

Wir wünschen allen Fotobegeisterten und Ford Freunden ein schönes 2016 mit viel Gesundheit.

Zum Abschluss gibt es noch ein paar Impressionen von St. Peter Ording aus den Jahren 2014 und 2015. Ihr findet die Bilder unter den [Alben](#) auf unser Webseite, wie so oft in analog und digital. Einige der farbintensiven Aufnahmen, entstanden mit Polfilter und dem Agfa CT precisa 100. Ein Top Film zum günstigen Preis und mit super Leistung.



Viel Spaß um das Thema Fotografie und allzeit gut Licht im Jahr 2016 wünscht die Ford-Fotogruppe.

Empfiehlt uns weiter, wir freuen über jeden neuen Besucher unserer Webseite und jeden neuen Newsletter Abonnementen.

 **Ford - Fotogruppe**